



UNE FEMME A LA TÊTE DU XV DU PARLEMENT : LES JOUEUSES SOUTIENNENT LA PRÉSIDENTE !!!!

Le XV du Parlement organisait son assemblée générale le 28 février, beaucoup moins mouvementée que celle de l'an dernier.

Petite révolution avec la nomination d'une femme à la Présidence du XV du Parlement : Isabelle Baptiste, fidèle parmi les fidèles depuis de nombreuses années, a été élue à l'unanimité.

De quoi ravir les femmes ou pseudo-femmes de l'association..



LE R'ASSEMBLEUR

Édition du 5 Février 2011

NOUS, C'EST LA VICTOIRE !!!

**BELLE RENTRÉE DANS LE TOURNOI DES QUATRE NATIONS PARLEMENTAIRES !!!
LE XV DU PARLEMENT A LARGEMENT BATTU LES ÉCOSSAIS (45-25) DE
L'UNIVERSITÉ SAINT-ANDREWS, AVEC UN RECORD DE 9 ESSAIS MARQUÉS!!!
C'EST LA PREMIÈRE FOIS QUE LA PLUS ANCIENNE UNIVERSITÉ ÉCOSSAISE
AFFRONTAIT LES HOMMES DU COACH PATRICK LECLERCQ, QUI S'EST DIT «RAVI
DE CETTE VICTOIRE MÉRITÉE, VOULUE ET SOLIDAIRE ».
LE DERNIER MATCH FACE À UNE ÉQUIPE ÉCOSSAISE REMONTAIT À MAI 2009.
PROCHAIN MATCH A FLORENCE FACE AUX ITALIENS LE 13 MARS.**



Samedi 5 Février 2011, Stade Carpentier, Paris 13ème :

Face à de rugueux écossais, la partie fut moins simple que le prétend le score : François Guillermet au soutien de son capitaine. Photo bas : le stade français à l'entraînement pose avec le XV du Parlement.